

Ich bin die Auferstehung und das Leben,
wer an mich glaubt, wird leben,
auch wenn er stirbt. (Johannes 11,25)

Durch einen tragischen Verkehrsunfall wurde mein
geliebter Mann viel zu früh aus dem Leben gerissen.

Dipl.-Ing.

Hubertus Hentschel

Architekt

* 29. Oktober 1939 † 13. März 2010

Er starb versehen mit den heiligen Sterbesakramenten
der katholischen Kirche.
Seine Liebe und Fürsorge werden mir fehlen.

Maria-Helene Hentschel

Angehörige und Freunde

40670 Meerbusch-Osterath, Siemensstraße 10

Das Seelenamt ist in Osterath am Freitag,
26. März 2010, um 9.00 Uhr in der Pfarrkirche
St. Nikolaus. Anschließend findet die Urnenbeisetzung
von der Friedhofskapelle aus statt.